



Nuevo atentado en Capitán Pastene: queman centro de eventos y cabaña

VIOLENCIA. *Emprendimiento turístico ubicado en el sector Chanco resultó completamente destruido por la acción de personas desconocidas. Mediante redes sociales, el ataque fue reivindicado por la CAM.*

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Un atentado incendiario destruyó por completo un centro de eventos y una cabaña, a pocos kilómetros de la localidad de Capitán Pastene, comuna de Lumaco.

De acuerdo con la información entregada por la Fiscalía y Carabineros, el hecho ocurrió a eso de las 23.55 horas de este domingo y afectó a un complejo turístico ubicado en el kilómetro 7 de la Ruta R-660, que sale desde Capitán Pastene hacia el sector Chanco.

Los antecedentes recopilados dan cuenta de que un grupo indeterminado de personas desconocidas ingresó al predio y le prendió fuego a un restorán usado como centro de eventos, así como también a una cabaña que se arrendaba a turistas.

Los individuos huyeron del lugar rápidamente y no fueron avistados por los propietarios del recinto, quienes sólo se percataron del incendio, pidiendo ayuda a Bomberos y Carabineros. A la llegada de todos los móviles, las dos estructuras estaban reducidas a cenizas.

SIN DETENIDOS

El general de Ejército Pablo León, jefe de la Defensa Nacional por el Estado de Excepción en La Araucanía, confirmó que al lugar



GENTILEZA: NIC TELEVISIÓN

EL RECINTO DE EVENTOS HABÍA SIDO INAUGURADO EN 2019 Y RESULTÓ COMPLETAMENTE DESTRUIDO.

7 kilómetros hay desde el radio urbano de Capitán Pastene al lugar del atentado.

acudieron dispositivos militares de las bases de avanzada de Lumaco y Capitán Pastene, aunque no se logró ubicar ni detener a

personas en flagrancia.

“Se concurrió al lugar del atentado, no obstante no se logró detener a nadie (...) lo tomaremos en consideración para analizarlo y tomar las medidas correctivas que correspondan. A pesar de los avances que podemos ir teniendo, la problemática de seguridad aún persiste y eso nos indica que debemos seguir trabajando”, dijo el general.

A pesar de que en el lugar no se encontraron lienzos ni panfletos, mediante redes sociales el ataque fue reivindicado por el órgano de resistencia territorial (ORT) Nagche Mangil Wenu de la Coordinadora Arauco-Malleco (CAM), explicando que se trató de una acción en represalia a la sentencia de 15 años de cárcel contra Ernesto Llaitul y otros cuatro integrantes de la CAM.

Diputado Rathgeb lamenta el hecho

El centro de eventos Nueva Italia, que fue totalmente destruido por este atentado, era un emprendimiento turístico de la familia Leonelli. Una de las hermanas que integran esta sucesión es Magaly Leonelli, esposa del diputado Jorge Rathgeb (RN), quien repudió profundamente lo sucedido, calificando a los autores como “dementes y antichilenos”. “Esta familia estaba amenazada y había advertido esta situación, pero no se hizo lo que correspondía para evitar que ocurriera este hecho tan lamentable”, afirmó Rathgeb.

EMPREDIMIENTO FAMILIAR

El recinto afectado por este atentado, el Centro de Eventos Nueva Italia, es de propiedad de la sucesión de la familia Leonelli. Había sido inaugurado en 2019.

El alcalde de Lumaco, Richard Leonelli, dijo estar “dolido y con mucha impotencia porque este hecho de violencia no sólo afecta el trabajo, el esfuerzo de años de una familia, sino también viene a afectar a toda la comuna de Lumaco”. ☹